

Sebastian Briel, Bahnhofstraße 4 in 61206 Wöllstadt

An d. Vorsitzenden der
Gemeindevertretung
Herrn Pfannkuchen o. V. i. A.
Paul-Hallmann-Str. 3
61206 Wöllstadt

Wöllstadt, 28. Oktober 2020

Sehr geehrter Herr Pfannkuchen,

ich bitte Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretung zu setzen.

Antrag Klimaschutzkonzept

Der Gemeindevorstand wird beauftragt ein Klimaschutzkonzept auszuarbeiten, um die Klimaschutzmaßnahmen der Gemeinde zielgerichtet zu ordnen.

Das Klimaschutzkonzept soll mindestens enthalten:

- aktuelle Situation in Wöllstadt
- Klimaschutzziel und konkrete Maßnahmen
- Zeitplan

Folgende Punkte sind für die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft in diesem Zusammenhang wichtig:

- Energieverbrauch senken
- Einsatz von erneuerbaren Energien
- Einsparpotential und nachhaltige Wasserversorgung sowie Brauchwassernutzung
- Erweiterung Blühflächen
- Energetische Sanierung städtischer Liegenschaften
- Fördermöglichkeiten oder Beratung

Gleichzeitig wird einer "Grüner Tisch" eingerichtet, der die Weiterentwicklung des Klimaschutzkonzeptes in regelmäßigen Sitzungen unterstützen soll.

Teilnehmer/innen des Arbeitskreises sind u. a. Landwirte, Jäger, Angler, Naturschutzgruppen und Vertreter der kommunalen Gremien.

Der Gemeindevorstand berichtet halbjährlich von den umgesetzten Maßnahmen.

Begründung

Die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft will die klima- und umweltpolitischen Aktivitäten der Gemeinde Wöllstadt bündeln und strukturieren. Als Kommune besitzt die Gemeinde Wöllstadt ein großes Potential positiv für Klimaschutz zu sorgen. Da das Feld der möglichen Maßnahmen mehr als vielfältig ist, soll der Gemeindevorstand alle potenziellen Klimaschutzmaßnahmen aufführen und diese priorisieren.

Klimaschutz und Nachhaltigkeit sind zentrale Aufgaben. Deshalb setzt sich die Freie Wählergemeinschaft dafür ein, dass auch fachkundige Bürgerinnen und Bürger sich an diesem Prozess beteiligen können.

Mit einem fortlaufenden Berichtswesen zeigt die Gemeinde Wöllstadt auch für die Öffentlichkeit, welche Maßnahmen umgesetzt werden konnten.

Mit freundlichen Grüßen



Sebastian Briel